

SAINT-CIERS-SUR-GIRONDE

L'entreprise Sietel reçoit des élus pour les Vendredis de l'éco



L'entreprise Sietel a été fondée en 1988, son chiffre d'affaires est de 3 millions d'euros. PR

Pour la 6^e édition des Vendredis de l'éco organisée par la Communauté de Communes de l'estuaire, c'est l'entreprise Sietel (société industrielle d'études et travaux électriques) qui a accueilli le public. « Élus et administrés sont invités à découvrir les entreprises locales, que l'on ne connaît pas toujours », présente la présidente de la CCE Lydia Héraud à l'origine de l'action.

Fondée en 1988 Sietel est une société à taille humaine, dont le chiffre d'affaires atteint 3 millions d'euros. Elle compte 30 collaborateurs dont la moyenne d'âge est de 36 ans avec une ancienneté moyenne de 9,5 ans. « Avec seulement 3 % de turnover et

zéro accident », est heureux d'annoncer le directeur général Olivier Reynaud. Les intervenants sont formés et habilités à intervenir essentiellement sur les trois domaines que sont les courants forts, les courants faibles et la maintenance, notamment au CNPE (centre nucléaire de production d'électricité).

L'entreprise, engagée dans une démarche écoresponsable veut réduire son empreinte carbone, installer des ruches et mettre en place des ombrières photovoltaïques sur son site. Elle a par ailleurs apposé sa signature en soutien du Pacte Mondial des Nations Unies.

Philippe Rucelle